



Engstingen, 29. Januar 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Auftreten einer mutierten Virusvariante in einer Kita in Freiburg hat die Situation für eine mögliche stufenweise Öffnung von Schulen grundlegend geändert. Nach der heutigen Presseerklärung von Herrn Ministerpräsident Kretschmann bleiben die Schulen in Baden – Württemberg bis mindestens 21. Februar 2021 geschlossen. Es gibt zwar Ausnahmen für die Abschlussklassen, doch auch hier scheint uns das Risiko für regelmäßigen Präsenzunterricht derzeit zu hoch.

Gemäß dem Schreiben vom 06.01.21 von Ministerialdirektor M. Föll werden teilweise Klassenarbeiten unter Beachtung der Hygienevorschriften geschrieben. Die jeweiligen Termine vereinbaren die Fachlehrkräfte mit den Schülerinnen und Schülern.

Die Notbetreuung wird weiterhin angeboten (freibuehlschule-engstingen@web.de). Herr Kretschmann appellierte aber nochmal an die Eltern, die Notbetreuung nur in Anspruch zu nehmen, wenn man keine andere Möglichkeit habe.

Wir hoffen natürlich sehr, dass wir nach den Faschingsferien wieder Präsenzunterricht an der Freibühlschule anbieten können. Folgende Regelungen sind ab der nächsten Woche bis zu den Faschingsferien vorgesehen.

Grundschule

Hier ändert sich nichts. Die Grundschüler erhalten immer am Montag ihre Lernpakete und geben diese am Freitag wieder an der Schule ab.

Realschule Klasse 5 – 10

Es findet wie bisher Onlineunterricht statt. Allerdings kommen nun die Fächer Musik und BK sowie die Mittagschule wieder hinzu. Es gilt also, mit Ausnahme von Sport, der reguläre Stundenplan. In den Sportstunden haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit an Hausaufgaben zu arbeiten.

Der **Elternsprechtag** Anfang Februar entfällt bzw. wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Das Formular für den **Ganzttag (Kl. 1-7) für das 2. Schulhalbjahr** müssten Sie über die jeweiligen Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen erhalten haben. Das entsprechende Elternschreiben finden Sie auch auf der Homepage. Der Rückgabetermin ist der 31. Januar.

Zum guten Schluss möchten wir uns für die vielen positiven Rückmeldungen zum Fernlernunterricht bedanken. Auch die ein oder andere Anregung zur Optimierung war uns sehr hilfreich. Danke!!!

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Stark/Rektor

Bettina Haag/Konrektorin